



**LONGINES**  
OFFICIAL PARTNER

ORGANIZACIÓN SUDAMERICANA DE FOMENTO  
DEL SANGRE PURA DE CARRERA

# NOTICIAS OSAF



10 de agosto, 2021

## OSAF ESTUVO PRESENTE EN EL HIPÓDROMO DE DEAUVILLE, FRANCIA

El día domingo 8 de agosto, el hipódromo de Deauville (Francia) fue escenario de una jornada hípica del Calendario Clásico francés que cuenta con el auspicio de la empresa LARC. En esta fecha se disputaron 2 carreras de grupo: el LARC PRIX MAURICE DE GHEEST (G1) y el OSAF - PRIX DE REUX (G3).

Así, la OSAF fue parte de la jornada mediante la denominación de la carrera de Grupo 3 con una bolsa total de 80.000 Euros, que se disputa sobre una distancia de 2500 metros en pista de césped. Esta edición contó con 11 competidores, y el ganador fue GLYCON (FR) un caballo de 5 años del Haras de Saint Pair, fue conducido a la victoria por el jockey Cristian Demuro.

